

ORANGE DAYS



☆避難訓練

16日(月)に地震が発生したという想定で、避難訓練を行いました。6組は非常階段から校庭へ避難しました。避難訓練終了後、教頭先生、校長先生からお褒めの言葉をいただきました。その後、交通安全委員の加藤君、富田君、養田さんが雑巾を用意してくれました。おつかれさまでした。東日本大震災があったからでしょうか。全校生徒が真剣に取り組むことができました。「備えあれば憂いなし」です。いざという時のために、日頃から防災意識を高めておけるといいですね。

☆後悔をしていること

最近、「話をしている人の目を見て話を聴くこと。」とよく言っています。話を聴く態度がよくなれば、勉強や部活動など、身につくスピードは格段に上がると思っています。しかし、まだその意識が全員に浸透しておらず、テスト前に身につけられればよかった、と後悔をしています。ただ、何人かには伝わっており、私が話をしているとよく目が合う生徒もいます。その生徒からは「目力」を感じます！意欲を感じます！もっと成長できるでしょう。

☆明日は中間テストです。

家庭学習の取り組み方が向上しており、とてもがんばっています。家庭学習ノートの提出率が9割以上で、ページ数もかなり増えています。自習の雰囲気もよくなっています。前は注意しましたが、今は注意する必要もなく、黙々と学習している生徒が増えています。それだけ、中間テストに対して意気込みを持っているということです。努力したぶんだけ、結果はついてくるもの。今まで学習したことに自信を持ち、テストを受けましょう。まだ、今日があります。最後まであきらめずに、勉強に励みましょう。ただし、夜中まで勉強することは避けた方がいいでしょう。次の日の頭の回転が鈍くなってしまうそうです。いつも通りの時間に寝て、明日にそなえてください。健闘を祈ります！

今日はひなん訓練がありました。今年、はじめての訓練で去年の訓練がダメだったので、今日はがんばりました。教頭先生や校長先生がほめてくれてよかったです！

今日のひなんくんれんは、土也したたので、マジアヤりました。

「人の話を聞くとき意識に目を見る」意識できました！！

意識すると、自然と話の内容が伝わってくる気がしました。

これからも意識、していきたいです！！